

Hochzeitsfeier von...



Gerne folgten wir der Einladung von Irene und Dani und trafen uns zum gemeinsamen Mitansetzen, wie unser Daniel das Ledigsein endgültig abgibt. Das herrliche Sommerwetter machte die lange Warterei kurzweilig. Wir überlegten uns ernsthaft, ob die Kapelle nicht doch einen Hinterausgang hatte...

Doch dann kamen sie, überglücklich und völlig entspannt, bis auf den Moment, wo es darum ging, unter den geschliffenen Katanas hindurch zu gehen. Ein Feeling, welches eben nur ein Fudschisaner oder eine Fudschisanerin erleben darf...



Herzlichen Glückwunsch und alles Gute in der gemeinsamen Zukunft!